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概述：当人们说程序员不用鼠标时，通常是因为他们想通过一种夸张和幽默的方式强调程序员对键盘的依赖。这种说法可能有点夸大其词，但其中包含了一些真实的观

点，下面是一种生动幽默的方式来解释为什么程序员不用鼠标： **1\. 寻找鼠标是一场考验**：在程序员的乱七八糟的工作桌面上，找到鼠标就像在寻找藏宝图上的藏宝

一样。有时，要翻越山脉（键盘）才能找到这个失落的小家伙，所以程序员干脆就放弃了。 **2\. 鼠标太“社交”了**：鼠标有太多“社交”活动。当你点击一下鼠标，它可能

会跟你要求权限，询问是否愿意与其建立连接，然后弹出各种通知。程序员宁愿与自己的代码"静静地相处"，不想被干扰。 **3\. 鼠标运动

当人们说程序员不用鼠标时，通常是因为他们想通过一种夸张和幽默的方式强调程序员对键盘的依赖。这种说法可能有点夸大其词，但其中包含了一些真实的观点，下面
是一种生动幽默的方式来解释为什么程序员不用鼠标：

1. 寻找鼠标是一场考验：在程序员的乱七八糟的工作桌面上，找到鼠标就像在寻找藏宝图上的藏宝一样。有时，要翻越山脉（键盘）才能找到这个失落的小家伙，所以程
序员干脆就放弃了。

2. 鼠标太“社交”了：鼠标有太多“社交”活动。当你点击一下鼠标，它可能会跟你要求权限，询问是否愿意与其建立连接，然后弹出各种通知。程序员宁愿与自己的代
码"静静地相处"，不想被干扰。

3. 鼠标运动太慢：当你已经熟练掌握键盘快捷键时，使用鼠标来滚动、点击和拖拽就显得太慢了。程序员的手指跳动的速度超过了鼠标指针移动的速度。

4. 鼠标是生活的缩影：程序员通常喜欢简单、纯粹的东西。键盘只有字母、数字和一些特殊符号，而鼠标却有两个按钮、滚轮、感应器、指示灯等等。程序员认为，生活
已经够复杂了，不需要再让鼠标搞得更复杂。

5. 键盘更有灵魂：键盘是程序员的“电子吉他”，每次敲击都是一首代码的旋律。而鼠标就像是一个鼠标点击机器，缺乏创意和音乐性。

当然，这些说法都是夸张和幽默的，实际情况取决于个人偏好和工作需求。在实际工作中，程序员通常会根据具体的任务来决定何时使用键盘和鼠标，以提高工作效率。
不过，键盘快捷键确实是程序员工具箱中的一项强大工具，可以帮助他们更快速、更精确地完成编码任务。
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